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In quel tempo, Giovanni proclamava: «Viene dopo di me colui che è più forte di me: io non 

sono degno di chinarmi per slegare i lacci dei suoi sandali. Io vi ho battezzato con acqua, ma 

egli vi battezzerà in Spirito Santo». Ed ecco, in quei giorni, Gesù venne da Nazaret di Galilea e 

fu battezzato nel Giordano da Giovanni. E, subito, uscendo dall'acqua, vide squarciarsi i cieli 

e lo Spirito discendere verso di lui come una colomba. E venne una voce dal cielo: «Tu sei il 

Figlio mio, l'amato: in te ho posto il mio compiacimento». (Mc 1, 7-11)

San Giovanni Battista è grande perché, guidato dallo Spirito Santo fin dal grembo

materno, si fa piccolo, riconoscendo la realtà ossia che lui è solo un messaggero che

precede Gesù, preparandoGli la via nei cuori dei propri discepoli. E noi con le persone

che ci sono affidate, facciamo di tutto per mostrar loro Gesù o Lui è solo l’ultimo di cui

parlare?
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